



Prix de l'Ordre 2011

Le 3 novembre, lors de la Journée de l'Ordre, le Prix de l'Ordre a été remis à Cécile Le Gal-Fontès*, professeur de droit et d'économie de la santé à la faculté de pharmacie de Montpellier. Elle a pour domaine de recherche :

- l'étude des contraintes juridiques et économiques du secteur pharmaceutique (Dossier Pharmaceutique, médicament générique, circulation des médicaments sur Internet...)
- l'application du droit de la propriété industrielle au secteur pharmaceutique (importations parallèles, brevetabilité des produits de santé...)

La nouvelle organisation du Prix de l'Ordre vise à mettre en lumière les actions des jeunes pharmaciens.

Ce prix remplace celui qui était auparavant décerné conjointement avec l'Académie de pharmacie.

Ainsi, chaque année, afin de valoriser le travail des jeunes pharmaciens, l'Ordre national des pharmaciens remettra une récompense : le Prix de l'Ordre.

Le prix de l'Ordre, d'une valeur de 4 000 euros, récompense l'auteur de travaux relevant des missions de l'Ordre. C'est-à-dire :

- respect des devoirs professionnels,
- défense de l'honneur et de l'indépendance de la profession,
- compétence des pharmaciens,
- promotion de la santé publique,
- qualité et sécurité des actes professionnels.

**CV et photos sur demande*

Tous les communiqués de presse de l'Ordre national des pharmaciens sont disponibles sur

www.ordre.pharmacien.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tous les communiqués de presse de l'Ordre national
des pharmaciens sont disponibles sur
www.ordre.pharmacien.fr



CONTACTS

**Conseil national
de l'Ordre des pharmaciens**
Anne-Laure Berthomieu
aberthomieu@ordre.pharmacien.fr
Tél : 01 56 21 35 90

Presse&Papiers
Catherine Gros – Sophie Matos
catherine.gros@pressepapiers.fr
sophie.matos@pressepapiers.fr
Tél : 01 77 35 60 95